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ACTA NO. 02
01110

H. AYUNTAMIENTO DE
TOTATICHE, JALISCO

r sesló¡¡ ExrRAoRDr¡¡ARtA DE AyuNTAMlErro
17 DE OCTUBRE DEL 2OI8

18:05 HORAS

En la sala de Sesiones de la Presidencia Municipal de Totatiche, Jalisco
siendo las 18:05 horas (dieciocho horas con c¡nco minutos), del día 17
(diecisiete) de oc{ubre de 2018 (dos mil dieciocho), se reunieron los miembros
del H. Ayuntamiento según conv.ocatoria emitida por el Presidente Mun¡cipal
It{G. HUMBERTO ALONSO GOMEZ frttEDlNA para celebrar la I (pr¡meo
Sesión Extraordinaria de Ayuntamiento, conforme a lo dispuesto en los
artículos 29,31 y 47 FÉcf;ión lll de la Ley del Gob¡erno y la Administración
Pública Municipal del Estado de Jalisco, dicha sesión se desarrolla bajo el
s¡guiente:

ORDEN DEL D¡A
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1. Lecfura de asilencia y declaración de quórum legal.
2. Leclura y aprobación del orden del día.
3. Lec{ura y aprobación del Acta de la sesión anterior.
4. EI ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE

MUNICIPAL, solicita aprobac¡ón del pleno para celebrar y suscribir el
Convenio denominado "Energía Limpia y Sustentable" en coordinación
con la Junta lntermun¡cipal del medio Ambiente para la Gelión lntegral
de la Región Norte del Estado de Jalisco.

5. EI tNG. HUMBERfO ALONSO GOTIEZ MEDINA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, solicita al pleno la Rat¡ficac¡ón de la donación del predio
donde se encuentra ubicado el Plantel CECyTEJ Totatiche, para poder
formalizar un contrato de donación a favor del CECyTEJ.

6, EL L.C.P. FRANCISCO JAVIER GUTIÉRREZ RAYGOZA,
ENCARGADO DE LA HACIENDA MUNIC]PAL solicita ta autorización
al Pleno para ejercer un fondo de caja por gastos menores,
comprobables mensualmente.

7. EL ING. HUMBERTO ALONSO GOtgEZ ITIEDINA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, solicita la autorización al pleno para otorgar el subsidio
mensual conespond¡ente al DIF Municipal de Totatiche.

8. EL PBRO. JUA}¡ JOSE VILLANUEVA Rfos, Pánoco de esta
cabecera municipal, solicita apoyo para el pago de la banda de música
para la fiesta en honor a la Virgen del Rosario, celebrada en el mes de
octubre de 2018.

9, EL L.C.P. FRANCISCO JAVIER GUNÉRREZ RAYGOZA,
ENCARGADO DE LA HACIENDA MUNICIPAL solicita la autorizac¡ón
al Pleno_ para ejercer un fondo de caja chica mensual para la
Delegación de Temastian a cargo del Delegado Municipal.

fO.EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDIilA, PRESIDENTE
filUNlClPAL, solicita la autorización para el pago de apoyos del
recurso FAM 2018.

1I.EL ING. HUMBERTO ALONSO GOiJIEZ MEDINA, PRESIDENTE
frUNlClPAL, solicita la autorizac¡ón pata realizá/. las erogac¡ones
necesarias para el mantenimiento del alumbrado público,
mantenimiento de vehículos, maquinaria pesada y mantenimienio de la
red pública de agua potable y alcantarillado.
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, con una superficie de 3-00-00 Hectáreas, para la construcción
de viviendas de interés social en apoyo a familias más neces¡tadas.

15. EL ING. HUMBERTO ALONSO GOTUIEZ MEDINA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, solicita la autorización para definir viáticos por día a los
empleados que salen a comisión.

16. EL ING. HUIJ|BERTO ALONSO GOTIEZ MEDINA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, solicita aprobación del gasto de la Feria Totat¡che 2018.

17. EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ ilIEDINA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, solicita aprobación para reparar la Camioneta Ranger
Pickup, Blanca, Marca Ford, año 2012, que la Adm¡nilrac¡ón anterior
dejo desvielada y con 3 chapas que no funcionan.

18. EL I¡¡G. HUiIBERTO ALONSO GOIiEZ TIEDINA, PRES]DENTE
MUNICIPAL, solicita aprobación para cubrir los gastos de la Cena de
la toma de Protesta y de la comida del hüo ausente.

19. Clausura.

1.- LECTURA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE OUÓRUM LEGAL..
En desahogo del primer punto del Orden del día el lNG. HUMBERTO
ALONSO GÓitEZ MEDINA, Presidenle Municipal ¡nstruye al Secretario
General para que realice el pase de lista, encontrándose presentes 09 (nueve)
de los 1 1 (once) integrantes del Ayuntamiento.

ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA PRESIDENTE MUNICIPAL
. LIC. FELIPE LEWA ROBLES SINDICO MUNICIPAL

-b N C.TERESAGUTTERREZJARA REGTDoRA
( -:- C.ANGELBERTo VILLEGAS SOLORZANO REGIDOR

?:, S c. J. AScENcroN soLoRzA¡¡o EScATEL REGTDoR
IV C c. LORENAUREÑAGONZALEZ REGIDORA
f -* MTRA. cEMA L¡vrER LARA GótulEz REGIDoRA
' n ; c.JosÉDEJESúsiroRALEscunÉRREz REGIDoR
?,{ LTc.LUzELENACÁRDENASSALAZAR REGIDoRA

.l ñ, -oi-:
'h O .l Verificada la presencia de todos los miembros del Ayuntam¡ento, el Presidente
i- í -{Municioal lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ filEDlNA, en uso de la voz

: Y declaá ante los presentes que ex¡sle quórum legal e instala la ses¡ón

L _Y -I legalmente declarando válidos los acuerdos que de ella emanen.

¡

U\

\

§

La regidora C. MARGARITA FELIX HUERTA se integra a la sesión

extraordinaria del H. Ayuntamiento siendo las 18:08 (dieciocho horas con ocho
m¡nutos).
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12.EL II{G. HUMBERTO ALONSO GOMEZ I'EDINA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, solicita la autorización para la compra de mobiliario,
equipo de cómputo y accesorios necesarios para el buen
funcionamiento de las distintas áreas de la presidencia, asi como de la
Delegación.

{3.EL ING. HUMBERTO ALONSO GOilIEZ ÍIiEDINA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, solicita la autorización para la des¡gnación de planes de
telefonía celular para los s¡guientes funcionarios: lng. Humberto Alonso
Gómez Medina, Presidente Municipal; Lic. Felipe Leyva Robles,
Síndico Municipal; C.P. Francisco Javier Gutiérrez Raygoza,
Encargado De La Hacienda Municipal; Lic. Crist¡na Godina Flores,
Secretario General; C. José Antonio Ramírez Ramos, Oficial Mayor.

14.E1 ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE
tYlUNlClPAL, presenta a consideración del Pleno aceptar la donación
del predio denom¡nado'El Mocho", ubicado en la calle Esteban de la O
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2.- LECTURA DEL ORDEN Oel Oil.- El Presidente Municipal lNG.
HUMBERTO ALONSO GÓÍüEZ MEDINA instruye al Secretario General, LlC.
CRISTINA GODINA FLORES, de lectura al orden del día propuesto a los
¡ntegrantes del Ayuntamiento.

El Regidor C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA se integra a la ses¡ón
extraordinaria del H. Ayuntamiento s¡endo las 18:21 (diec¡ocho horas con
veint¡ún minutos), quedando así integrada la sesión por la totalidad de los
miembros del Ayuntamiento.

APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DiA.- Et Pres¡dente Mun¡cipat tNG.
HUITBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA instruye a la Secretario General,
LlC. CRISTINA GODINA FLORES, someta a aprobación el orden del día
propuesto a los integrantes del Ayuntamiento, el cual es aprobado por

Así mismo, el lNG. HUiiBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA solicita
aprobación para incluir al orden del día los siguientes puntos:

Como punto número 19-- La compra y reparación de bombas de agua para la
Delegación de Temastian.

Como punto número 20.- La autorización para dar facultad al Director de
Obras Públicas y Secretario General para que puedan firmar los trámites para
Ia SUBDIVISION DE PREDIOS.

Como punto número 21.- Autorización para la realización de los concursos de
attares y catrinas el día 01 de noviembre y la valoración del recurso para
otorgar premios.

Pasar Clausura al número 22 del orden del día.

Lo cual se somete a votación siendo aprobado por UNANIMIDAD.

3.. LECTURA Y APROBACóN DEL ACTA DE LA SESóN ANTERIOR..
Continuando con el desarrollo de esta Primera Sesión Extraordinaria, el
Presidente Munic¡pal, EL lNG. HUilIBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA,
solic¡ta la dispensa de la lectura del Acla de la Sesión Ord¡naria Anterior, que
corresponde a la Primer Sesión Ord¡naria de fecha 01 de Octubre de 2018,
s¡endo esta dispensa APROBADA POR UNANIMIDAD, y así mismo pone a
consideración del pleno el conten¡do de dicha Acta, siendo APROBADO POR
UNANIMIDAD
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4.. "EL ING. HUMBERTO ALOÍ{SO GOMEZ MEOINA, PRES¡DENTE
iIUNICIPAL, SOLICITA APROBACÉN DEL PLET{O PARA CELEBRAR Y
SUSCRTBIR EL CONVENIO DENOü]NADO "Ei¡ERG¡A LffiPIA Y
SUSTENTABLE" EN COORDINACÉN CON LA JUNTA II{TERTTUNICIPAL
DEL MEOIO AMBIENTE PARA LA GESTTÓN INTEGRAL DE LA REGóN
NORTE DEL ESTADO DE JALISCO.- Respeclo a este punto EL lNG.
HU¡IBERTO ALONSO GOTSEZ TTIEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, solicita
la presencia del Director de la JINOR, el lng. lván Bernal, quien hac¡endo uso
q9 lq voz proporciona más detalles sobre el Convenio. La Regidora LlC. LUZ
ELENA CARDEilAS SALAZAR propone que si se autoriza lJcelebración del
conven¡o se cuiden todos los detalles; así mismo se llega al acuerdo de que el
recurso que el municipio ahonará del gasto del pago de la luz, al formar parte
de este proyeclo se destine a fines sim ilares para el cuidado del medio
ambiente; PRESIDEII¡TE tgUNtCtPAL, tNG. HUMBERTO
ALONSO

posteriormente el
GÓuEz MEDINA, sol¡cita la aprobación para celebrar

UNANIMIDAD.
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Junta lntermunicipal del medio Ambiente para la Gestión lntegral de la Región
Norte del Estado del Jalisco (JINOR), lo cual es APROBADO POR
UNANIMIDAD."

ad que tiene el Colegio de Estudios Cientificos y Tecnológicos del
Estado de Jalisco, de que se formal¡ce el contráo de donación donde se
encuentra ubicado el CECyTEJ 06, plantel Totatiche, esto con relación a lo
que se estableció en la sesión de cabildo en el Acta 66, correspond¡ente a
Sesión Extraordinaria del H. Ayuntamiento celebrada el dia 26 (veintisé¡s) de
Septiembre de 1997, en el punto No. 3 (Tres), de la administración 1995-1997
que señala lo siguiente:

'3. El H. Cabildo aprueba por unanim¡dad donar en comodato a la SEP
Secretaria de Educación Pública el terreno propiedad municipal
ub¡cado al Noroeste de esta población y a un costado de la carretera
Estatal Totatiche-Temast¡an, con una superfic¡e reg¡strada de 01-78-67
Has. (Una hectárea setenta y ocho áreas setenta y s¡ete cent¡áreas)
con el nombre de "Bajío o Mezquite de viejas", y número de cuenta
5368, para la construcción del "CECYTEJ" #6 (Colegio de Estudios
Científicos y Tecnológicos del Estado de Jalisco), así mismo se
autoriza al C. Pres¡dente Mun¡cipal y Secretario y Sindico para solicitar
la aprobación del H. Congreso del Estado".

Debido a la confusión en la redacción de dicha acta, se discute el tema y
surgen algunas dudas, por lo que El lNG. HUilIBERTO ALONSO GOMEZ
ttrEDlNA, PRESIDENTE MUNICIPAL, sug¡ere real¡zar una llamada conjunta
en altavoz a la representante legal del CECYTEJ, en oficina central, la LlC.
YANETH ROMERO MENA a quien por petición de la LlC. LUZ ELENA
CÁRDENAS SALAZAR, REGIDORA, le preguntan si les sirve un contrato de
comodato, quien les responde que si pero por un tiempo mínimo de 33 (treinta
y tres) años. Por lo que se somete a votac¡ón la ratificación del comodato del
terreno propiedad municipal ubicado al Noroeste de esta población y a un
costado de Ia canetera Estatal Totatiche-Temastian, el cual cuenta mn una
superficie registrada de 01-78-67 Has. Y a su vez la firma del contrato de
comodato con el Colegio de Estudios Científicos y Tecnológ¡cos del Elado de
Jalisco por 33 (treinta y tres) años, s¡endo esto aprobado por UNANIMIDAD. -
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6.. EL L.C.P. FRANCISCO JAVIER GUTERREZ RAYGOZA, ENCARGADO
DE LA HACIENDA MUN]CIPAL SOLIC¡TA LA AUTOR¡ZACóN AL PLENO
PARA EJERCER UN FONDO DE CAJA POR GASTOS MENORES,
COMPROBABLES ÍIIENSUALMENTE.- En desahogo de este punto, el
PRESIOENTE ]TIUNICIPAL, ING. HUMBERTO ALOI{SO GÓTjtEZ i'EDINA,
pone a cons¡deración del pleno la autorización para que.el Encargado de la
Hacienda Munic¡pal L.C.P. FRAHCISCO JAVIER GUTIERREZ RAYGOZA'
pueda manejar un fondo de caja para gastos menores por la cantidad de de
$50,000.00 (cincuenta mil pesos 00/100 M.N.), comprobables mensualmente.
Lo cual se somete a votación, siendo aprobado por UNANIMIDAD. 

---

7 EL ]NG. HUMBERTO ALONSO GOTIEZ MEOINA,

5.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GOÍUIEZ MEDINA, PRES¡DENTE
MUNICIPAL, SOLICITA AL PLENO LA RAT¡FICACIÓN DE LA DONACóN
DEL PREDIO DONDE SE ENCUENTRA UBICADO EL PLANTEL CECYTEJ
TOTATICHE, PARA PODER FORMALIZAR Ut{ CONTRATO DE DONACóN
A FAVOR OEL CECYTEJ.- Respecto a este punto Et tNG. HUITIBERTO
ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, informa de la

\

.t.---.

AL PLENO PARA
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EL SUBSIDIO TIENSUAL CORRESPOT{DIENTE AL DIF ÍIIUNICIPAL DE
TOTATICHE.- En desarrollo de este punto el Presidente Municipal, lNG.
HUITBERTO ALONSO GOtttEZ MEDINA, pone a consideración del pleno, la
autorización del subs¡d¡o mensual para el DIF Municipal por la cant¡dad de
$180,000.00 (ciento ochenta mil pesos 00/100 M.N.), ya que es el ún¡co
recurso de que dispone el DIF Municipal para llevar a cabo sus funciones, una
vez analizado este punto es sometido a votación, quedando APROBADO POR
UNANIMIDAD.

8.. EL PBRO. JUAN JOSE VILLANUEVA R¡OS, PARROCO OE ESTA
CABECERA MUI¡ICIPAL, SOL¡CITA APOYO PARA EL PAGO OE LA
BANDA DE UUSICA PARA LA FIESTA EN HONOR A LA VIRGEN DEL
ROSARIO, CELEBRAOA EN EL TUIES DE OCTUBRE OE 2018.- En uso de Ia
voz, el Presidente Munic¡pal lNG. HUITBERTO ALONSO cÓttEz frlEDlllA,
pone a consideración del pleno la aprobac¡ón para brindar el apoyo solicitado
por el Pánoco de esta Cabecera Municipal, dicho apoyo sería por la cantidad
de $64,960.00 (Sesenta y cuatro mil pesos novecientos sesenta pesos 00/'t 00 r I
M.N.), que corresponde al pago para la música de las peregnnaciones del
novenario en honor a la Virgen del Rosario celebrada del 29 de septiembre al 

,

07 de octubre de 2018. Una vez analizado y discutido este punto es d\

\§
\
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9.- EL L.C.P. FRANC]SCO JAVIER GUNÉRREZ RAYGOZA, ENCARGAOO T)
DE LA HACIENDA MUNICTPAL SOLICITA LA AUTOR]ZACóN AL PLENO ó
PARA EJERCER UT{ FONDO DE CAJA CH]CA MENSUAL PARA LA 'J

u
j-
I

DELEGACóN DE TETIASTIAN A CARGO DEL DELEGADO MUNICIPAL..
En desahogo de este punto, el PRESIDENTE MUNICIPAL, lNG. HUMBERTO
ALONSO GÓMEZ MEDINA, pone a consideración del pleno la autorización
para que el Delegado de Temastian maneje una caja chica mensual por Ia

cant¡dad de $'12,000.00 (Doce mil pesos 00/100 M.N.). Una vez discutida y
analizada la propuesta se somete a votación, siendo aprobado por

10.- EL lNG. HUIIIBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, SOLICITA LA AUTORIZACóN PARA EL PAGO DE APOYOS
DEL RECURSO FAi, 2018.- En relación con este punto, se discute y es
apiobado por UNANIMIDAD. --------
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UNANIMIDAD.
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II.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GOiIEZ MEOINA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, SOLICITA LA AUTORIZACÉN PARA REALIZAR LAS
EROGACIONES NECESARIAS PARA EL MANTENIMIENTO DEL
ALUMBRADO PÚBLICO, MANTENIMIENTO OE VEHíCULOS,
MAQUINARIA PESADA Y TTANTENIMIENTO DE LA RED PÚBLrcA DE

AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO.' En desahogo del punto

mencionado EL PRESIDENTE MUNICIPAL, EL lNG. HUMBERTO ALONSO
GOMEZ MEDINA, solicita autorización para real¡zar el pago de gastos que se

generen por la compra de material eléctrico que sea necesano para el

mantenimiento del servicio de alumbrado público del municipio asi como para

los inmuebles util¡zados para la Administración Pública Municipal. Así mismo

solicita la autorización de ,e;alizar las erogaciones que se requieran para el

pago de gastos necesarios que sean generados por la compra de refacciones

áuiomotrices, lubricantes, combustibles, a@esorios, entre otros, así como

llantas para el manten¡m¡ento y funcionamiento de la plantilla vehicular y

maquinaria pesada con que @enta el municipio, ya sean en propiedad, en
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comodato o en convenio para su utilización. De igual manera solicita la
autor¡zación para realizar el pago de los gastos que se generen por la compra
de material necesario para el manten¡miento de la red públ¡ca de agua potable
y del alcantarillado del municipio. Lo cual se somete a votación siendo
APROBADO POR UNANIMIDAD. ---------------

12,. EL ING. HUilIBERTO ALONSO GOMEZ TIEDIilA, PRESIDENTE
fitUl{ICIPAL, SOLICITA LA AUTORIZACÉN PARA LA COMPRA DE
IJIOBILIARIO, EQUIPO DE CÓÍUPUTO Y ACCESORIOS NECESARIOS
PARA EL BUEN FUNCIOIi¡AM]ENTO DE LAS DISTI]{TAS ANEIS OC U
PRESIDENCIA, AS¡ COMO DE LA DELEGACIÓI{.- Con relación a este punto
EL ING. HUMBERTO ALONSO GOTIEZ i'ED]NA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, sol¡cita la autoüación para contar con un monto de $30,000.00
(treinta mil pesos 00/100 M.N.), comprobables debido a que el equipo de
computo que existe aclualmente está obsoleto. Una vez analizado y d¡scutido
este punto es APROBADO POR UNANIMIDAD. -----------
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13.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GOi'EZ ÍIIEDINA, PRES]OENTE
MUNICIPAL, SOLICITA LA AUTORIZACóT{ PARA LA DESIGNACIÓN DE
PLANES DE TELEFON|A CELULAR PARA LOS SIGUIENTES
FUNCIONARIOS: ING. HUiIBERTO ALONSO GÓMEZ TTIEDINA,
PRESIDENTE MUNICIPAL; LIC. FELIPE LEWA ROBLES, S|NDICO
MUNICIPAL; L.C.P. FRANCISCO JAVIER GUTÉRREZ RAYGOZA,
ENCARGADO DE LA HACIEI{DA TTUNICIPAL; LlC. CRISTINA GODINA
FLORES, SECRETAR¡O GENERAL; C. JOSÉ ANTONIO RAM¡REZ RATOS,
OFICIAL MAYOR.- En desahogo del punto mencionado EL lNG.
HUMBERTO ALONSO GÓi,lEZ MEDINA, PRESIDENTE ÍIUNICIPAL SOIiCitA
la autorización para la asignación de planes de telefonía celular a algunos
funcionarios a partir del presente mes. Lo cual se discute y se sugiere que se
incluyan rec¿lrgas de celular a los Choferes de las Ambulancias. Los planes de
telefonia celular y recargas quedan como se describe en la siguiente tabla:
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ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ
IIEDINA, PRESIDEilTE MUNICIPAL

Plan de telefonía celular por la
cantidad mensual de $399.00
(Tresc¡entos noventa y nueve pesos
00/100 M.N.).

RAMOS, OFICIAL MAYOR
RAM REZC. JOS ANTONIO Plan de telefonía celular por la

cantidad mensual de $399.00
(Trescientos noventa y nueve pesos
00/100 M.N

LIC. FELIPE LEWA
SíNDGO MUNICIPAL

ROBLES, Plan de telefonía celular por la
cantidad mensual de $299.00
(Doscientos noventa y nueve pesos
00/100 M.N
Plan de telefonía celular por la
cántidad mensual de $299.00
(Doscientos noventa y nueve pesos
00/100 M.N

. FRANCISCO JAVIER
GUTÉRREZ RAYGOZA,
ENCARGADO DE LA HACIENDA
Tf,UNICIPAL

L.C.P Plan de telefonía celular por la
cantidad mensual de $299.00
(Doscientos noventa y nueve pesos
00/100 M.N.).

DE AMBULANCIACHOFERES de $200.00 (Doscientos
pesos 001100 M.N.). Mensuales para
Recarga

cada chofer.
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Lrc. cRlsINA GODTNA FaóRE
SECRETARIO GENERAL
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N'14.- EL lNG. HUfÍBERTO ALONSO GOirtEZ ilEDtNA, PRESTDENTE
MuNictpAL, pRESENTA A coNstoERAclóx oel pLENo AcEprAR LA
DoNActóN DEL pREDto DE¡oMtNADo "EL ¡tocHo", uBIcADo EN LA
CALLE ESTEBAN DE LA O CORTEZ, CON UNA SUPERF¡CIE DE 3{O{O
xecrÁnels, pARA LA coNSTRUccóN DE vlvtENoAs oe lniene§
SOctAL EN ApOyO A FAttLtAS mÁS ¡¡eceSfADAS.- En desahogo del
punto menc¡onado, se discute el tema y surgen algunas dudas por lo qüe EL
ING. HUÍTIBERTO ALONSO GOTUIEZ tf,EDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
solicita la presencia del lNG. JOSE REFUGIO GARCTA JIMENEZ, Auxitiar de
Obras Públicas par¿¡ que proporcione más detalles sobre el tema, lo cual se
somete a votación siendo APROBADO pOR MAYORIA CALIFICADA, _--\
absteniéndose de votar la Regidora, Lic. Luz Elena Cárdenas s¿l¿2¿¡. --_- )

EI lNG. JOSE REFUGIO GARCIA JIMEilEZ, AUXILIAR DE OBRAS
PÚBLEAS, haciendo uso de la voz proporciona más detalles sobre la
donación del predio y el proyecto contemplado. Se discute el tema, y se
propone dejar pend¡ente la aprobación de este punto para la siguiente sesión -Ordinaria de Ayuntamiento con fecha del 26 de octubre de 2O1A. Lo cual se '-
APROBADO POR UNANIMIDAD. -..-_---_

I5.. EL It{G. HUilIBERTO ALONSO GOTIEZ MEDINA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, SOLICITA LA AUTORIZACÉil PARA DEFINIR VÉTrcOS
POR DIA A LOS EMPLEADOS QUE SALEN A COiltElÓN,. EI ING.
HUMBERTO ALOilSO GOMEZ TIEDINA, PRESIDET{TE MUNICIPAL,
propone la asignación de viáicos y los pone a consideración del pleno para su
análisis.
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DESAYUNO $70.00 (Setenta

00/100 M.N.).
pesos Sin

comprobación
COMIDA $130.00 (Ciento tre¡nta

pesos 00/100 M.N.).
Sin
comprobación

CENA $70.00 (Setenta pesos
00/100 M.N.).

Sin
comprobación.

HOSPEDAJE $500.00 (Quinientos pesos
00/100 M.N.).

Con
comprobación

GASOLINA Con un tabulador de
kilometraje depend¡endo de
los cilindros del vehículo.

Con
comprobación
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Menciona además que el pago se autoriza a partir de los 50 (cincuenta)
kilómetros de d¡stancia, y si el funcionario sale antes de las 8:00 (ocho horas
con cero minutos) se incluye el desayuno, si sale después solo comida y si
durante la comisión el evento se prolonga hasta después de las 18:00
(diec¡ocho horas con cero minutos), se autoriza cena y hospedaje (a criterio
del func¡onario). Una vez comentado esto el PRESIDENTE ilUl.llCtPAL, tNG.
HUmBERTO ALONSO GÓilEZ lrtEOlNA somete a votación este punto
siendo APROBADO POR UNANIMIDAD
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,16.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ TIEDINA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, SOLICITA APROBACÉN DEL GASTO DE LA FERIA
TOTATICHE 20't8.- En este punto el lNG. HUTBERTO ALONSO GOMEZ

Una vez analizado este punto, se APRUEBA pOR UNANIMIDAD. ------*----
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MEOINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, sol¡c¡ta la cantidad de $200,000.00
(Doscientos mil pesos 00/100 M.N.), para sufragar una parte de los gastos que



o
§\\rD

c
os

o

I
tl

z

i
\§

ñ

Gobierno Municipal
2018-2021 ACTA NO. 02

08/10

se generaron en la feria del mun¡cipio, que se llevó a cabo del 29 de
septiembre al 08 de octubre del presente año, la cual consiste en tener
espacios de esparcimiento familiar, dando a conocer las tradiciones y cultura
del municipio, donde la mayoría de los eventos son gratuitos. Una vez
discutido este tema, se somete a votación, siendo APROBADO POR
UNANIMIDAD.
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17,. EL ING. HUMBERTO ALONSO GOTUIEZ MEOINA, PRESIDEÍiITE
TIUNICIPAL, SOLICITA APROEIC|ÓTT PARA REPARAR LA CATITIONETA
RANGER PICKUP, BLANCA, MARCA FORD, AÑO 2012, QUE LA
ADMINISTRACÉN ANTERIOR DEJO DESVIELADA Y CON 3 CHAPAS
QUE NO FUilClOi¡AN.- En desahogo de este punlo el lNG. HUMBERTO
ALONSO GÓÍúEZ MEDINA, solicita la aprobac¡ón de un recurso por la

7'
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18.. EL ING. HUi,BERTO ALONSO GOÍIIEZ MEDINA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, SOLICITA APROBACóN PARA CUBRIR LOS GASTOS DE
LA CE}.¡A DE LA TOMA DE PROTESTA Y DE LA COilIIOA DEL HIJO
AUSENTE.- Se discute este punto, el cual se acuerda que se deje pendiente.

I9.- LA COMPRA Y REPARACóN DE BOMBAS DE AGUA PARA LA
\ DELEGAC6N DE TEMASTIAN.- EI PRESIDENTE MUNICIPAL, EL ING..§ xumeenro ALoNso colttEz MED|NA, haciendo uso de ta voz pone a' consideración del Honorable Ayuntamiento la compra y reparación de las

bombas de agua de la delegación de Temastian con un presupuesto de hasta

ad de hala $25,000.00 (Ve¡nt¡cinco mil pesos 00/100 M.N.) para reparar
dicho vehículo, lo cual se somete a consideración del pleno, siendo
APROBADO POR UNANIMIDAD. _...---_

$126,900.00 (ciento veint¡séis mil novecientos pesos 00/100 M.N.) como
ue.

o $86,900.00 para compra.
o $40,000.00 para reparación

Una vez analizado este punto es APROBADO POR UNANIMIDAD. 

-----
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20.. LA AUTORIZACIÓN PARA DAR FACULTAD AL DIRECTOR DE
OBRAS PÚBLrcAS Y SECRETARIO GEI{ERAL PARA QUE PUEDAN
FIRII,IAR LOS TRÁMITES PARA LA SUBDIVISION DE PREDIOS.- EN
desahogo de este punto, EL PRESIDENTE MUNICIPAL, lNG. HUiTBERTO
ALONSO GOMEZ MEDINA, solicita su aprobación para que los funcionarios
ya mencionados puedan llevar a cabo los tramites de subdivisión de predios
otorgándoles dicha facultad, lo cual es sometido a votación siendo
APROBADO POR UNANIMIDAD. __-.-_

2I.. AUTORIZACóN PARA LA REALIZACIÓN OC IOS CONCURSOS DE
ALTARES Y CATRINAS EL DiA 01 DE NOVIEMBRE Y LA VALORACÉN
DEL RECURSO PARA OTORGAR PREMIOS.. EL PRES]DENTE
MUNICIPAL, ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ I,IEDINA, PONE A
consideración del pleno la autorización para realizar crncursos de catrinas y
altares el dÍa 01 de noviembre de 2018 en la plaza principal y otorgar premioi
en ambos concufsos como sigue:

§.'

\

. Primer lugar g1,200.00

. Segundo lugar: $800.00.

. Tercer lugar. $400.00.

\
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9yfl9q un total por los premios de ambos concursos por la cantidad de
$4,800.00 (Cuatro mil ochocientos pesos, 00/i00 M.N.). Lo cual es sometido a

22.- CLAUSURA.- Agotado el Orden del Día y desahogados todos los asuntos
pTopuestos, EI ING. HUMBERTo ALoNso GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE
tluNlclPAl, procede a ra clausura de esta primer sesión Extraordinaria de
Ayuntamiento s¡endo las 00:30 (Cero horas con tre¡nta minutos) del día 1g
(dieciocho) de Octubre de 2018 (dos mil dieciocho), levantando la presente
icta p?ra constrancia y cumplimiento firmando al calce los que en ella
intervinieron y quisieran hacerlo.-----

DOY FE.

]NG. H
G

u ALON
EZ MEDINA

PRESIDENTE MUNICIPAL.

. cRtsTrN A
FLORES

SECRETARIO GENERAL
\)RA

/CHE
LIC. FELIPE A ROBLES.

s¡N NICIPAL.

REGIDORES:

6 +,erre¿J ] S

M.roog\o Te.:. Ll
C. ÍTIARGARITA FELIX

HUERTA.

C, TERESA GUTIERREZ
JARA.

C.ANGELBERTO V]LLEGAS
soLoRzAt{o.

c. J. ASCEi{CION
SOLOR,:IAilO ESCATEL.

--.---.
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oreno L.lr.¡o Gnr., €)
C. LORETi¡A UREÑA

GONZALEZ

c. JoSÉ DE JESÚS
MoRALES cunÉnnez cÁn

GE Ltvt
ulRl cóuez.

Ltc ELENA
SALAZAR

d"r" fl^, /()
C. JoSE RAÚL oRozco

LEWA.

La presente hoja de firmas, forma parte ¡ntegrante del Acta No.02 (dos),
correspondiente a Ia Pr¡mer Sesión Extraordinaria del Ayuntamiento de
Totatiche, Jalisco; celebrada el dia 17 (diecis¡ete) de octubre de 2O1B (dos m¡l
dieciocho), correspondiente a la Administración Municipal 201A-2021.
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